### 実りの秋…2 学期

# さつき・つつじ・かりん

### 〇サツマイモの収穫 🦪



2 学期始めに、行った草取り…暑い暑い日でした

6月から世話をしてきたサツマイモの収穫を、10月に 行いました。

地面の下に隠れているイモは、みんなの世話のおかげで すくすくと育っているのでしょう。とても一人では抜くこ とができません。2人、3人と集まっておイモの周りを一 生懸命に掘り進めました。そして数分経って「やったぁ~。」 笑顔いっぱいの子どもたちの手には、大きな大きなおイモ がしっかりとにぎられていました。掘ることに成功した子ど も達は、仲間の応援や、まだどこかに隠れたおイモはないか と夢中になって活動し、収穫の喜びを味わっていました。

### 〇ダイコンの収穫





12月は、冬野菜の代表、ダイコンの収穫を行いました。今年 初めて,栽培活動に参加した | 年生の子どもたちは,ほとんど 毎日さつき学級園にダイコンの様子を見に行っていました。ダ イコンにそんな気持ちが通じたのでしょう。こちらもサツマイ モと同様に、大きくそして太く育ってくれました。





低学年の子たちは、一人では抜けなくて「てつだってぇ~。」 と, お友だちを呼ぶ姿も見られました。太くて長いダイコンを, 見事に抜いた上級生が、「こうやってするんやに。」と、下級生の 子に教えてくれたり、少し手をかして取りやすくしてくれたり、 みんなで力を合わせて収穫を終えました。中には、2 kgを超える 立派なだいこんもあり、重さにびっくりしながらもうれしさい っぱいの笑顔で記念写真を撮りました。





## 〇「季節を感じる作品」の制作

サツマイモのツルで作っておいたリースを使って、 12月はリースづくりをしました。

ツルを輪の形にまいた時の作業の難しさを思い出し ながら、松ぼっくりやドングリを自分なりのアレンジ で、思いおもいに楽しみながら作っていきました。

12月のカレンダーとともにお家に飾り、もうすぐや ってくるクリスマスを楽しみにしているみんなです。







